

HAUT-VIVARAIS

LAMASTRE

Nuit des gladiateurs : une soirée de gala devant de nombreux spectateurs

Ce fut un anniversaire réussi.

Pour ses 10 ans, le Boxing-Club d'Alboussière et son président Richard Guillot avaient organisé ce samedi une soirée de gala en collaboration avec la communauté de communes du pays de Lamastre, la gymnase intercommunal.

De nombreux spectateurs

Un spectacle qui a attiré un bon nombre de spectateurs.

Nivites et passionnés ont pu découvrir et apprécier les combats des diffé-

rentes catégories ou les "tulleurs" d'Alboussière ont souvent tenu le beau rôle.

Combats et démonstrations

Un tournoi dont le combat final a opposé Raphaël Robbe (Montbrison) à David Codron (Mazun) tous deux champions de France en 2006.

Ce combat s'est conclu par la victoire du ligérien. Les clubs locaux d'Aïkido et de Judo en ont pu aussi présenter leur art dans de courtes démonstrations.



Pour ses 10 ans, le Boxing-Club d'Alboussière avait organisé ce samedi une soirée de gala. Combats et démonstrations ont ravi les nombreux spectateurs.

QU'AVEZ-VOUS PENSÉ DE CETTE SOIRÉE ?



NIKÉ BAUL, Alboussière.
Je connais bien le club de Richard Guillot et je suis venue pour combattre mes amis. C'est un club vraiment sympathique. Je trouve qu'il y a une très bonne ambiance. Pas ailleurs la soirée a été très bien organisée par le club.



FABIEN AUBERT, championnat-coureur Bourg-les-Valence.
Je suis supporter du club d'Alboussière. J'aime le boxe en général et ce soir j'ai vu de très beaux combats avec des sportifs de niveau national. Je suis très satisfait de ce tournoi qui a été bien organisé.



GENEVIÈVE LA CICCIA, agent hospitalier St-Basile.
J'ai passé une très bonne soirée. J'ai pu découvrir un sport que je ne connaissais pas. C'est très bien pour Lamastre et ses environs. Cela change et on apprend une ambiance particulière dans ces sports de combats.



PIERRE DANES, conseiller en environnement, La Puy-en-Velay.
C'est un sport que je ne connaissais que par les médias. Le tournoi de Lamastre était l'occasion de voir ce que cela donne en réalité. C'est très physique et intense. Bonne organisation et bonne soirée.



NICOLAS COSTANTINI, professeur d'arts, Abovay.
Une belle soirée. On a eu de très beaux combats avec grande intensité, surtout les plus jeunes qui ont montré de bonnes capacités qui cherchent à être très bons. Une très bonne organisation du club d'Alboussière.